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一 般 質 問 順 序 

 

 

１   篠  原  峰  子  君 

（９月１０日（木）１０時～１０時５０分） 

２   杉  本  憲  也  君 

（９月１０日（木）１１時～１１時５０分） 

３   杉  本  一  彦  君 

（９月１０日（木）１３時～１３時５０分） 

４   佐  藤  龍  彦  君 

（９月１０日（木）１４時～１４時５０分） 

５   鳥  居  康  子  君 

（９月１０日（木）１５時～１５時５０分） 

６   重  岡  秀  子  君 

（９月１１日（金）１０時～１０時５０分） 

７   鈴  木  絢  子  君 

（９月１１日（金）１１時～１１時５０分） 

８   仲  田  佳  正  君 

（９月１１日（金）１３時～１３時５０分） 

９   田 久 保  眞  紀  君 

（９月１１日（金）１４時～１４時５０分） 

10   浅  田  良  弘  君 

（９月１１日（金）１５時～１５時５０分） 

11   石  島  茂  雄  君 

（９月１４日（月）１０時～１０時５０分） 

 

※ 質問時間は進行状況によって変更することがあります。 
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一 般 質 問 要 旨 

議 員  篠 原 峰 子   

 

１ 伊東市一般廃棄物処理基本計画において、環境に配慮したごみ処理体制を構築し、廃

棄物循環型社会の実現を目指す中で、平成２９年度から実施する予定であったプラスチ

ック製容器包装の分別収集については、計画に遅れが生じていることから、現在の基本

計画の進捗状況を踏まえ、新たな基本計画策定について、今後の方向性を伺う。 

 

 

 

 

 

２ 市内小・中学校の特別支援教育の現状及び課題について伺う。 

 

 

 

 

 

３ 市内小・中学校の不登校児童・生徒の現状及び課題を伺うとともに、適応指導教室な

ぎさにおける取組について伺う。 

 

 

 

 

 

４ 新型コロナウイルス感染症に関連した不当な差別・偏見の防止に向けた、小・中学校

における取組について伺う。 
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一 般 質 問 要 旨 

議 員  杉 本 憲 也   

 

１ 本市の地域防災に関し、以下４点伺う。 

⑴ 防災倉庫の備蓄品を使用するために必要な手続及び基準について伺う。 

 

⑵ 市内の消火栓及び防火水槽の設置基準並びに使用条件及び使用するための手続につ

いて伺う。 

 

⑶ 防火水槽のうち、自動給水装置を備えた防火水槽の割合を伺うとともに、既存の防

火水槽への自動給水装置の設置や、現在散見される故障した同装置の修繕など、消防

水利の適正管理に係る今後の整備予定について伺う。 

 

⑷ 消火栓に配備されている消火栓ホース格納庫には、沿岸部を中心に、塩害や老朽化

等により使用困難な資機材が散見されるが、これらの改善に向けた取組について伺う。 

 

 

 

２ 昨年度の台風における被災家屋等について、本市が把握している復旧の状況を伺うと

ともに、その状況をどのように捉えているか伺う。また、未修繕建物のリスク解消に向

けた今後の取組について伺う。 

 

 

 

３ 本市の行政広報について、どのような戦略を掲げているか伺う。また、「広報いとう」

を戦略上どのように位置づけた上で、今後展開し、活用していくのか、方針を伺う。 
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一 般 質 問 要 旨 

議 員  杉 本 一 彦   

 

１ 伊東市立養護老人ホームについて、以下３点伺う。 

⑴ 事業目的及び内容を伺うとともに、各事業の利用者状況及び施設スタッフの人員数

について伺う。 

 

⑵ 今後も高齢化が進むと思われる本市において、重要な施設であると考えるが、将来

展望を踏まえた施設のあり方について、どのように考えているか伺う。 

 

⑶ 築３０年が経過した施設は老朽化が著しく、早急な対応が必要と考えるが、施設の

修繕や空調等の設備の更新について、どのように考えているか伺う。 

 

 

２ 本市においても、健康増進等を目的として、グラウンドゴルフやパークゴルフを楽し

む高齢者が増えている状況に鑑み、市としてもこの機運を生かし、さらなる推進に取り

組むべきと考えるが、これらの競技の推進について、以下２点伺う。 

⑴ 市民一人一スポーツを推奨する本市であるが、これら競技に係るこれまでの取組と、

今後のさらなる推進策について伺う。 

 

⑵ パークゴルフ場等の整備を進め、さらなる競技の推進を図ることは、本市の観光戦

略にもつなげることができると考えるが、いかがか。 

 

 

３ 本市には老朽化が著しい市営住宅が存在するが、人口減少や少子高齢化がさらに進む 

ことから、これまでの市営住宅事業のあり方を見直し、高齢者に優しい住宅整備や移住・ 

定住促進に向けた整備、あるいは民間譲渡等の考えも含めた、今後のまちづくりに生か

せる事業に転換していくべきと考えるが、市長の考えを伺う。 
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４ 伊豆東海岸国道が土砂崩れ等により通行止めとなる事態が多くなってきているが、昨

年の台風による被害状況を考慮すると、本市においても早急に対策を進めるべきと考え

ることから、以下２点伺う。 

⑴ 本市の国・県道における急傾斜地崩壊危険箇所を伺うとともに、緊急的に整備が必

要と考えられる箇所及びその優先順位について伺う。 

 

⑵ 危機管理の観点から、主要道路の予防伐採が必要と考えるが、いかがか。 

 

 

５ 本市南部の別荘地等の私道を整備することで、移住促進につなげることを目的とした

今年度の新事業である移住定住促進道路整備事業について、これまでの経過及び今後の

展望について伺う。 

 

 

６ 第５９回伊東市芸術祭は、今般のコロナ禍の影響により一部の部門が中止になったこ

とから、その状況等について、以下２点伺う。 

⑴ 中止に至った経緯及び論議の概要について伺う。 

 

⑵ 子供たちの思い出づくりの観点から、コロナ禍においても、新しい生活様式等の感

染症対策を図る中で、各学校との連携により音楽発表等の文化活動の機会を創出する

べきと考えるが、いかがか。 
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一 般 質 問 要 旨 

議 員  佐 藤 龍 彦   

 

１ 新型コロナウイルス感染症の影響下における生活保護制度の運用状況に関し、以下２

点伺う。 

⑴ 今年度７月末までの相談件数及び受給決定の件数について伺う。 

 

 

 

⑵ 相談体制及び申請に至るまでの過程について伺う。 

 

 

 

 

２ 公営保育園において、園児の安全確保及び保育の質の向上を図るためには、保育士が

充足している必要があると考えることから、現在の保育士の配置状況及び募集に係る課

題について伺う。 

 

 

 

 

３ 新図書館建設に関し、以下２点伺う。 

⑴ 新図書館基本構想の策定に係る進捗状況を伺う。 

 

 

 

⑵ 新図書館の完成に至るまでの間、現在の図書館をどのように整備し、活用していく

のか、今後の見通しを伺う。 
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一 般 質 問 要 旨 

議 員  鳥 居 康 子   

 

１ 令和３年４月から施行される改正社会福祉法において、ひきこもり、貧困、介護とい

う複合的課題に対応するため「断らない相談支援」が掲げられているが、本市としてど

のような体制が考えられるか伺う。 

 

 

２ 昨年改正された動物愛護管理法では、動物虐待への厳罰化、幼齢の犬・猫の販売規制、

マイクロチップ装着の義務化等について改正されているが、周知・啓発について、どの

ように考えているか伺う。 

 

 

３ 市営天城霊園の第３期計画基本設計等業務委託事業の内容及び計画策定のスケジュー

ルを伺う。 

 

 

４ 伊東市子ども・子育て会議において、幼稚園・保育園のあり方検討委員会が設置され

たが、委員会において検討していく喫緊の課題について伺う。 

 

 

５ 医療・福祉人材の確保のために本年度に創設された「はじめようＩＴＯ新生活応援事

業」の具体的な事業内容について伺う。 

 

 

６ 新型コロナウイルス感染防止対策をはじめとした衛生管理の観点から、市立伊東図書

館において、図書除菌機を導入する必要があると考えるが、いかがか。 
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一 般 質 問 要 旨 

議 員  重 岡 秀 子   

 

１ コロナ禍における市民への経済的影響に関し、以下５点伺う。 

 ⑴ 納税猶予の状況及びその影響額について 

 

 ⑵ 入湯税の現年度課税分の納付状況について 

 

 ⑶ 上下水道料金請求額の前年度同時期との比較及び納付猶予件数について  

 

 ⑷ 国民健康保険税の減免申請の状況について 

 

 ⑸ 休業を余儀なくされているパート労働者などへの支援策として厚生労働省が創設し

た、新型コロナウイルス感染症対応休業支援金・給付金について、市として制度の周

知を図るべきと考えるが、いかがか。 

 

 

２ 市民病院の運営について、以下３点伺う。 

 ⑴ 病院の経営は利用料金制によって行われているが、医療機器の更新や施設の改修に

ついて、設置者としてどのように対応しているのか伺う。 

 

 

 ⑵ 管理運営協議会の実施頻度、構成メンバー及び協議の内容を伺う。 

 

 

 ⑶ 市民病院の運営に係る市民の要望や意見をどのように聴取しているか伺う。また、

どのように対応しているか伺う。 
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３ 市民課窓口の民間委託について、以下３点伺う。 

 ⑴ コロナ禍の影響により今年度の実施が見送られたが、今後の実施の見通しについて

伺う。 

 

 

 ⑵ 委託する業務内容及び契約金額について伺う。 

 

 

 ⑶ 民間委託により期待する効果を伺う。また、個人情報の保護や偽装請負の防止のた

めの対策を伺う。 
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一 般 質 問 要 旨 

議 員  鈴 木 絢 子   

 

１ 伊豆半島ジオパークについて、今後の世界ジオパークの再認定に向けた本市の取組に

ついて伺う。 

 

 

 

２ 大規模災害発生時等、発達障がいのある方たちが避難所に行くことをためらい、逃げ

遅れるケースが多くあると聞くが、この問題に対する本市の取組及び今後の方針につい

て伺う。 

 

 

 

３ 本市の少子化、子育て環境及び教育について、以下４点伺う。 

 ⑴ 少子化の現状及び今後の課題について伺う。 

 

 

 ⑵ 本市は自然に恵まれた環境があるが、子供たちが外で遊ぶ姿を目にする機会が少な

くなっていると感じることから、昨年度、いとう創造大賞に選ばれ、今年度から実施

している子どもプレイパークについて、今後の取組の見通しを伺う。 

 

 

 ⑶ 新学習指導要領が、小学校では今年度から、中学校では来年度から実施となること

から、改訂に係る背景及び概要とともに、これらに対する本市の対応について伺う。 

 

 

 ⑷ 令和５年度に予定される東小学校、西小学校及び旭小学校の統合に関し、地域協議

会の進捗状況を伺う。 
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一 般 質 問 要 旨 

議 員  仲 田 佳 正   

 

１ 奥野ダム周辺の環境整備として、飲用水道の整備や、破損・損傷したベンチ、ログハ

ウス等の施設の改修をするべきと考えるが、いかがか。 

 

 

 

 

 

２ 現在本市に３８か所ある観光トイレについて、日常のメンテナンス状況及び今後の改

修に係る取組を伺う。 

 

 

 

 

 

３ 青色防犯パトロールの実施状況及び機材の貸与状況並びに今後の活動内容を伺う。 

 

 

 

 

 

４ 佃前市長の退職金返還請求の進捗状況及び今後の本市の対応を伺う。 
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一 般 質 問 要 旨 

議 員  田久保 眞 紀   

 

１ 現在の本市の経済状況について、以下２点伺う。 

 ⑴ 市税の収納状況について 

 

 

 ⑵ 経済対策及び誘客のための取組について 

 

 

 

 

２ 本市の都市計画税の活用状況について伺うとともに、都市計画税については、本市の

全域が課税対象となっていることから、どのように活用されているか市民への周知が必

要と考えるが、いかがか。 

 

 

 

 

３ 違法伐採が行われた伊豆高原・八幡野区尾入山の太陽光発電所建設計画予定地につい

て、以下２点伺う。 

⑴ 現在、森林法違反に対する県の指導のもと、復旧作業と防災工事が行われているが、

災害時に発生した土砂流出により、河川下流域にある漁港等における漁業活動への影

響が懸念される状況を踏まえ、本市の取組について伺う。 

 

 

⑵ 計画予定地では土地の造成も行われていることから、宅地造成等規制法違反につい

てどのような処分を行ったのか伺うとともに、今後の指導の方針について伺う。 
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４ 伊豆高原メガソーラーパーク発電所（仮称）建設予定地について、以下２点伺う。 

⑴ 伊東市美しい景観等と太陽光発電設備設置事業との調和に関する条例に基づき本市

が指導、勧告、公表を行った後、経済産業省からは改善命令が出ているが、その後の

状況について伺う。 

 

 

⑵ 長雨や本格的な台風シーズンの到来を控え、建設予定地での土砂災害を懸念する声

があることから、建設予定地の現状について伺う。 
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一 般 質 問 要 旨 

議 員  浅 田 良 弘   

 

１ 本市における新型コロナウイルス感染症対策について、以下４点伺う。 

⑴ 軽症の感染者を受け入れる施設の確保状況について伺う。 

 

⑵ インフルエンザの流行時期への対応について伺う。 

 

⑶ 家庭内クラスター発生防止対策として、親の感染が判明した場合に、同居する乳幼

児等を保護する必要があると考えるが、いかがか。 

 

⑷ 医療・介護従事者や感染者に対するインターネット上での誹謗中傷防止を目的とし

た、条例制定に対する本市の考えを伺う。 

 

 

２ コロナ禍における会計年度任用職員等の就労状況及び休業補償について伺う。 

 

 

３ 「Ｇｏ Ｔｏ Ｔｒａｖｅｌキャンペーン事業」について、新たに東京都発着の旅行

が対象に追加される見込みであるが、どのような対応を検討しているか伺う。また、プ

レミアム付食事券やオンライン予約によるポイント付与などの施策を盛り込んだ「Ｇｏ 

Ｔｏ Ｅａｔキャンペーン事業」も実施される予定であるが、本市の対応について伺う。 

 

 

４ ナラ枯れ被害の拡大防止に係る対策について伺う。 

 

 

５ 市指定史跡である鎌田城跡の文化財としての活用について伺う。 
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一 般 質 問 要 旨 

議 員  石 島 茂 雄   

 

１ 昨年の１２月定例会で質問した、本市にゆかりのある著名人に関する観光文化施設に

ついて、阿久悠氏の功績を称えるとともに、観光資源にもなり得る阿久悠ロード及び舟

歌の記念碑建立に関し、見解を伺う。 

 

 

 

 

 

 

２ 市内３８か所の観光トイレを観光資源として活用するために、観光トイレにおいて、

周辺観光スポット等のＰＲを行ってはいかがか。 

 

 

 

 

 

 

３ 伊豆・伊東顧客ロイヤリティ向上事業は、大型連休期間中に新型コロナウイルス感染

症拡大防止のために宿泊をキャンセルしたお客様に対し、手紙と本市の名産品を送付す

る事業として実施されたが、実施に至った経緯及び見込む効果について伺う。 

 

 


